



Press Information . Communiqué de presse . Comunicado de prensa

Journée internationale de la femme : la Présidente du CII appelle à redoubler d'efforts pour parvenir à l'égalité des sexes dans les soins de santé à travers l'inclusion numérique

Genève, Suisse, 8 mars 2023 – À l'occasion de la Journée internationale de la femme, Pamela Cipriano, la Présidente du Conseil International des Infirmières, a appelé à redoubler d'efforts pour parvenir à l'égalité des sexes à travers l'usage des technologies numériques dans les soins de santé.

Le thème de la Journée internationale de la femme 2023 est **Pour un monde numérique inclusif : innovation et technologies pour l'égalité des sexes**. La 67^{ème} session de la [Commission des Nations Unies de la condition de la femme \(CSW-67\)](#), intitulée **L'innovation, le changement technologique et l'éducation à l'ère du numérique pour réaliser l'égalité des sexes et autonomiser toutes les femmes et les filles**, donne encore plus de relief à la Journée internationale de la femme 2023. S'exprimant avant l'[événement du CII](#) sur la transformation numérique des personnels infirmiers durant la CSW-67, qui se tiendra le 10 mars à New York, le Dr Cipriano a déclaré :

« Les récents progrès dans le domaine de la santé numérique, notamment la prestation de soins virtuels, l'analyse des mégadonnées, la commercialisation de dispositifs portables intelligents et les progrès spectaculaires en matière d'intelligence artificielle, renforcent la nécessité pour les infirmières d'être des expertes en santé numérique pour optimiser les avantages de ces technologies au profit de leurs patients. »

« Donner des moyens aux infirmières grâce aux innovations dans le domaine des soins de santé numériques fera progresser l'égalité des sexes et améliorera les soins dispensés aux patients. Ces bénéfices ne verront néanmoins le jour que si une attention suffisante est portée aux besoins des infirmières dans un monde toujours plus technologique. »

Le Dr Cipriano a encouragé les infirmières à participer au thème de la campagne de la Journée internationale de la femme, qui est [#EmbraceEquity](#) (S'ouvrir à l'égalité). Son objectif est d'amener les gens à parler d'égalité, car la véritable intégration et le sentiment d'appartenance supposent des mesures justes et pas uniquement l'égalité des chances.

Le Dr Cipriano a déclaré :

« La Journée internationale de la femme 2023 et [#EmbraceEquity](#) célèbrent l'immense contribution des femmes dans tous les domaines de la vie, y compris la famille et le travail, et les soins infirmiers sont une profession qui compte 90 % de femmes. »

« En tant que profession à forte prédominance féminine, les infirmières sont parfaitement conscientes du fait que l'inégalité des sexes dans les soins de santé est un grave problème. Elle se traduit par une sous-représentation des infirmières à des postes de direction influents, par des salaires relativement bas et par un manque de respect et de valorisation de leur travail. »

« Les infirmières travaillent sans relâche pour les personnes qu'elles soignent : leur empathie, leur expertise et leur dévouement, améliorent le bien-être des populations et

leurs actions sauvent des vies chaque jour, faisant du monde un endroit meilleur, plus sûr et plus paisible pour tout le monde. »

« Le CII appelle les pouvoirs publics et les sociétés à déployer des efforts substantiels pour régler ces problèmes et d'autres questions relatives à l'égalité des sexes, afin que les patients bénéficient du travail des infirmières dans le cadre d'une culture plus juste et inclusive. »

* * *

Note aux rédacteurs

Le **Conseil International des Infirmières** (CII) est une fédération de plus de 130 associations nationales d'infirmières, représentant les millions d'infirmières et d'infirmiers dans le monde. Géré par des infirmières et à l'avant-garde de la profession au niveau international, le CII œuvre pour des soins de qualité pour tous et pour des politiques de santé solides, partout dans le monde.

Pour de plus amples informations, veuillez contacter Gyorgy Madarasz, attaché de presse,
madarasz@icn.ch

Tél. +41 22 908 01 16

www.icn.ch